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Ata da 137ª Sessão Ordinária da 21ª Legislatura da Câmara Municipal de 

Maceió. 

  
  
Aos (17) dezessete dias do mês de junho do ano de 2020 às 
(15hrs) quinze horas, sob a presidência do vereador Kelmann 
Vieira, com sede situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 
(quinhentos e sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá nesta capital 
com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Antônio Holanda, 
Cleber Costa, Eduardo Canuto, Francisco Sales, Francisco Filho, 
Galba Netto, Ib Brêda, Lobão, Luciano Marinho, Mauro Guedes, 
Ronaldo Luz, Samyr Malta e Silvânia Barbosa. Foram justificadas 
as ausências dos demais vereadores. Aprovada à ata da sessão 
anterior. SESSÃO ORDINÁRIA ONLINE, EM VIRTUDE DO ATO 
DA MESA DIRETORA Nº. 004, DE 01 DE ABRIL DE 2020. No 
Grande Expediente como primeiro orador vereador Cleber 
Costa comentou sobre o decreto governamental a respeito do 
transporte coletivo, os ônibus, onde o número convencionado 
conforme no decreto (de passageiros sentados) não há 
possibilidade com o número da frota ofertada, considerando inviável 
aos maceioenses. Sugestionou que o governador, prefeito e 
secretário de saúde façam essa viagem inaugural para ver in loco 
esse decreto dentro dessa aplicabilidade a fim de ver o atendimento 
da demanda.  O senhor presidente fez ampla explicação com 
esclarecimentos sobre o setor de licitação, ressaltando que no 
momento não está sendo gasto nenhum centavo com as licitações 
em andamento. O segundo orador vereador Francisco Sales 
discorreu sobre o vídeo que vem circulando no whatsapp a respeito 
de uma mentira sobre as licitações da Casa, sendo essa pessoa 
contratada deste parlamento. Lamentou que este cidadão tem 
obsessão por este vereador. Questionou quais motivos a Casa não 
toma as devidas providências. O senhor presidente explicou que 
por conta da legislação eleitoral todos os sites não estão mais com 
parceria com está Casa e que as sessões estão sendo transmitidas 
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também pela TV cidadão do tribunal. Retornando o orador fez 
duras críticas a pessoa supracitada e que se o país fosse sério o 
mesmo estaria preso. Fez apelo para que os cofres públicos não 
banque o citado. Recomendou o presidente que de fato pare o 
processo licitatório neste momento de pandemia. Discorreu sobre o 
IPASEAL que hoje já não é mais aceito em diversos hospitais por 
um debito milionário, deixando diversos associados sem 
assistência. Ressaltou que o estado precisa saber como lidar com 
essa situação pois é injusto com os idosos que possuem o plano e 
é descontado em folha. O parlamentar já está protocolando um 
requerimento a fim de esclarecimentos sobre o fato. Em aparte o 
vereador Cleber Costa pontuou que essa questão do IPASEAL 
chama atenção da população e categoria médica e que o vereador 
como médico atende ao plano sendo um dos poucos cardiologistas 
que faz isso. Considera o IPASEAL um amortecedor social muito 
importante e isso foi dito ao governador Téo Vilela na época. Fez 
apelo ao governador Renan Filho para que seja encontrado 
soluções para essa questão. Retornando o orador teceu mais 
comentários quanto ao tema em questão. Pela Ordem o vereador 
Galba Netto solicitou um posicionamento do presidente quanto as 
reuniões da comissão de justiça definindo o dia e horário. O senhor 
presidente acreditava que está havendo um entendimento interno 
das comissões mais sendo o caso se disciplinará em diário oficial 
as reuniões citadas. Pela Ordem a vereadora Silvânia Barbosa 
corroborou com o pronunciamento do vereador Galba Netto. 
Discorreu sobre o lixo da praça Padre Cicero no Vergel bem como 
outras que estão amontoadas de sujeiras devido as chuvas. Em 
seguida indagou sobre os tramites do processo licitatório. No 
Prolongamento do Expediente não há pauta a ser deliberada. 
Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum 
regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e aprovados 
os requerimentos e projetos de números: MOÇÃO DE PESAR – 
VEREADORA SILVÂNIA BARBOSA-  PROTOCOLO WEB Nº(s) 
06090012/2020 e 06090013/2020 (DISCUTIDO PELA AUTORA E 
PELO VEREADOR KELMANN VIEIRA) – TODOS EM DISCUSSÃO 
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ÚNICA; REQUERIMENTOS DA VEREADORA SIMONE ANDRADE 
– PROTOCOLO WEB Nº(s) 06120001/2020, 06120002/2020, 
06090004/2020, 06100005/2020 -  TODOS EM DISCUSSÃO 
ÚNICA; REQUERIMENTO VEREADOR ANTÔNIO HOLANDA – 
PROTOCOLO WEB Nº 06100007/2020 (DISCUTIDO PELO AUTOR 
E PELA VEREADORA ANTÔNIO HOLANDA) – EM DISCUSSÃO 
ÚNICA; REQUERIMENTOS DA VEREADORA SILVÂNIA 
BARBOSA – PROTOCOLO WEB Nº(S) 06080019/2020 
(DISCUTIDO PELOS VEREADORES IB BREDA, CLEBER COSTA 
E PELA AUTORA), 06100010/2020 e 06100011/2020 (AMBAS 
DISCUTIDAS PELA AUTORA E PELA VEREADORA ANA HORA) – 
TODOS EM DISCUSSÃO ÚNICA; MOÇÃO DE APLAUSO – 
VEREADOR ANTONIO HOLANDA – TODOS EM DISCUSSÃO 
ÚNICA – PROTOCOLO WEB Nº(s) 06010013/2020, 
06010014/2020, 06010015/2020, 06010016/2020, 06010017/2020 e 
06010018/2020 (DISCUTIDO PELOS VEREADORES FRANCISCO 
SALES, GALBA NETTO E CLEBER COSTA), APROVADO COM 
ABSTENÇÃO DOS VEREADORES CLEBER COSTA, FRANCISCO 
SALES E RONALDO LUZ, COM VOTO CONTRARIO DO 
VEREADOR GALBA NETTO AOS DE Nº06010016/2020, 
06010017/2020 e 06010018/2020 E JUSTIFICATIVA DE VOTO 
DOS VEREADORES RONALDO LUZ E LUCIANO MARINHO;  
REQUERIMENTOS DO VEREADOR FRANCISCO SALES – 
PROTOCOLO WEB Nº(s) 06100020/2020 e 06150010/2020 – 
TODOS EM DISCUSSÃO ÚNICA; REQUERIMENTOS DO 
VEREADOR GALBA NETTO – PROTOCOLO WEB Nº(s) 
06120004/2020 e 06120005/2020 – (AMBAS DISCUTIDAS PELO 
AUTOR E PELO VEREADOR LUCIANO MARINHO) - TODOS EM 
DISCUSSÃO ÚNICA; MOÇÃO DE APLAUSO – VEREADOR 
EDUARDO CANUTO - PROTOCOLO WEB Nº 06150007/2020 – 
(DISCUTIDO PELO AUTOR) EM DISCUSSÃO ÚNICA; 
REQUERIMENTO – VEREADOR JOSÉ MÁRCIO FILHO - 
PROTOCOLO WEB Nº 06150008/2020 – EM DISCUSSÃO ÚNICA. 
No Expediente Final usou da palavra o vereador Francisco 
Filho pontuou que esteve hoje na SMTT tratando sobre alguns 
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assuntos com o superintendente Antônio Moura, onde o mesmo 
relatou que existe um projeto na Casa a respeito dos pontos de 
ônibus entre outros em seguida o vereador questiona se o mesmo 
já chegou na Casa. Foi solidário a família do funcionário falecido 
vítima da covid 19 senhor Fernando Xavier. Discorreu que toda 
quarta-feira acontece a “live com o Chico” e a convidada de hoje é a 
senhora Isabel Pinheiro, grande empresária do ramo de eventos do 
nosso estado. Facultada palavra ao vereador Ronaldo Luz 
lamentou a perda no dia de ontem do amigo da família vítima de 
infarto fulminante senhor José Feitosa de Barros, onde o 
parlamentar deixou solidariedade à família. Faculdade a palavra 
ao vereador Cleber Costa comentou que ao passar hoje próximo a 
Ponte do Reginaldo observou que a mesma está interditada para o 
início do processo de limpeza em seguida recompor a parte de 
concreto e ferro e finalmente colocação da grade. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão ordinária online e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió/AL 17 
de junho de 2020 – João Antonio Leite de Cerqueira – Chefe do 
Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
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